

## Trégunc

### Succès des conférences gesticulées ce week-end

Samedi et dimanche, trois conférences gesticulées ont été programmées au Sterenn. Toutes trois ont connu un succès public. Elles ont accueilli cent trente spectateurs. Emmanuelle Cornarie, sociologue du travail, a abordé son expérience dans un réseau d'entreprises alternatives. Martine Derrier et Gérard Noiriel, auteure et historien, ont débattu avec la salle sur l'inventivité des luttes et la capacité des militants à conjuguer la défense des classes populaires avec celle de nouvelles causes, comme le féminisme et l'antiracisme.

Dimanche, en fin de journée, l'humoriste Alec Somoza a beaucoup amusé ses cent cinquante spectateurs avec son one-man-show *Après moi le déluge* qui a surpris et amusé.

« Les gens ont été ravis de travailler dans l'atelier que j'ai proposé dimanche matin sur l'émancipation des femmes dans les conflits



*Alec Somoza a clôturé les conférences gesticulées avec humour au Sterenn, dimanche soir.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

**sociaux** », explique Emmanuelle Cornarie.

Du côté des organisateurs, le but est de développer ces conférences pour traiter d'expériences, de savoir et d'humour.